

謹賀新年

2012
1月号
未来航路ニュース
No.32

平成24年という新しい年を迎え、謹んで新春のご挨拶を申し上げます。東日本大震災の本格的復旧・復興が始まろうとする最中、心からまだ新年の『おめでとう』の気持ちに出来ないのは、すべての日本人の共通した心情ではないかと思えます。

3. 11以降の凍えるような寒さの中、列をなして支援物資の配給を受ける被災者の姿を見て、この光景こそ日本人の高い道徳心の表われであり、他人を思い助け協力し合う気持ちは、同じ国民として誇りに感じたとともに、これこそ復興への底力と確信した次第です。だからこそ一国民として、また一企業として、何を為すべきかを問われる年になるのではないのでしょうか。企業は社員を守り、社員を育て、継続性のある生産活動を行う必要があります。言い換えれば国民を育て税を納め、国を支える役割があると思えます。企業の安定は社員を守り、国家を守ることに繋がると確信する次第です。企業の安定は生易しいものではありません。常に競い合いの中から生まれてくるものです。今年は真正面から、この競い合う企業に立ち向かいます。未来航路のブランド力を高め、品質やアフターケアも含めてトータルで真向勝負に行く年にしていきます。

『がんばろう日本 5年間』、社員全員で毎朝唱和するこれもまた、今年もしっかり継続していきます。

本年が皆様方にとりましてよい一年となりますことを心よりお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。本年も宜しくお願い致します。

未来航路株式会社
代表取締役 河原隆一

未来航路株式会社
www.miraikouro.co.jp